
 

Rua Major Domingos do Nascimento, nº 35, Cep 83.390-000. Cx Postal 11. Fone/Fax  0xx41-482-1448 
E_mail poderlegislativo@outlook.com.br / Guaraqueçaba/Paraná 

 
 

INDICAÇÃO N° 016/2025. 
Data: 01 de abril de 2025 

 
 

Proposição do Vereador, Sr. JULHARDY COSTA DE ARRUDA. 
 

Assunto: SOLICITAÇÃO DE CONSTRUÇÃO DE ESCOLA MUNICIPAL NA COMUNIDADE DO 
VARADOURO. 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, Nobres Vereadores, 
 
O presente documento visa formalizar a indicação do Vereador Julhardy Costa de Arruda, no exercício de 

suas atribuições regimentais, para que seja encaminhado à Prefeitura Municipal de Guaraqueçaba o pedido de 
construção de uma escola municipal na comunidade do Varadouro. 

 
A ausência de uma instituição de ensino municipal na comunidade do Varadouro tem gerado um impacto 

negativo significativo na vida dos estudantes locais. Atualmente, as crianças e adolescentes da região são 
obrigados a se deslocar para o município de Ariri, em São Paulo, para frequentar a escola. Essa situação acarreta 
diversos prejuízos, como dificuldade de acesso à educação, onde distância entre o Varadouro e Ariri dificulta o 
acesso regular dos alunos à escola, podendo levar à evasão escolar e ao comprometimento do aprendizado. 

 

A Falta de uma escola municipal no Varadouro limita o desenvolvimento social e econômico da comunidade, 
uma vez que a educação é um fator crucial para o progresso local. A matrícula de alunos do Varadouro em escolas 
de outro município representa uma perda de recursos para Guaraqueçaba, que poderia investir na educação local. 

 

A ausência de uma escola municipal no Varadouro transmite a mensagem de que a comunidade é 
negligenciada pelo poder público, o que pode gerar desmotivação e desinteresse dos moradores em relação ao 
futuro da região. 

 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para que esta indicação seja aprovada e 
encaminhada à Prefeitura Municipal de Guaraqueçaba, a fim de que sejam tomadas as providências necessárias 
para a construção de uma escola municipal no Varadouro.  

 

Acredito que essa medida será fundamental para garantir o direito à educação dos estudantes da 
comunidade e promover o desenvolvimento local. 

 
 
 

 
JULHARDY COSTA  DE ARRUDA 

Vereador 


